

EXCÉLSIOR : MARTES 29 DE ENERO DE 2013



### Calificación de S&P

Cemex, al mando de **Lorenzo Zambrano**, comenzó el año con el pie derecho.

La cementera mexicana mejoró su estructura de capital tras el reciente refinanciamiento de deuda de la empresa y aumentó su liquidez a través de la venta de activos.

De ahí que Standard & Poor's subió la calificación de Cemex incluyendo las de riesgo crediticio en escala global a 'B' de 'B-' y las de escala nacional de largo plazo a 'mxBBB-' de 'mxBB' y de corto plazo a

'mxA-3' de 'mxB', y las retiramos del listado de revisión especial (CreditWatch) con implicaciones positivas.

La perspectiva positiva refleja las expectativas favorables de crecimiento de los ingresos y la opinión de que la compañía continuará mejorando sus indicadores financieros clave dentro de los próximos 12 a 18 meses. Así que habrá que seguir los pasos de dicha firma, que parece tendrá un buen año.